



GEWERBE + GESCHICHTE

DIE ALTE GESCHÄFTSWELT IN GRAMATNEUSIEDL



ZEIT
GESCHICHTE

Das Haus Gramatneusiedl 78 (*heute Hauptstraße 44*) wurde 1890 von Rosalia und Leopold Eichler erbaut und ist seit damals in Familienbesitz.

Im Haus war ein Lebensmittelgeschäft, eine Sattlerei und eine Trafik untergebracht.



Das Haus Gramatneusiedl 79 (*heute Hauptstraße 42*) wurde von der Familie Marx erbaut, die hier eine Schneiderei betrieb.



Ab 1936 in Besitz der Volksbank Gramatneusiedl, verpachtet an Familie Eichler und Trafik der Familie Kitzmandl, später Hoffmann. 1956 von Familie Eichler gekauft

